

## Argamasilla de Calatrava



El PP califica de “paripé” la reunión de la delegada de la Junta con el alcalde



Así ha calificado el Grupo Popular la reunión que Blanca Fernández, delegada de la Junta, mantuvo la semana pasada con el alcalde de Argamasilla de Calatrava, Jesús Ruiz, y en la que informaron de la próxima construcción de un nuevo centro de salud en dicha localidad, pues “en los presupuestos de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha para 2024 no aparece ni un euro para dicho proyecto”. “Lo que no aparece en los presupuestos no existe”, y han lamentado que la delegada de la Junta venga a Argamasilla a “hacerse la foto y lanzar anuncios vacíos y que el alcalde lo consienta”.

En el Grupo Popular se preguntan “cómo puede ser que, siendo esta obra un compromiso de Page y una infraestructura que estaba decidida hace meses y en la que se está avanzando, no aparezca un solo euro en los presupuestos de 2024”. Además de esto, han alertado que el solar previsto por el Ayuntamiento para la ubicación del centro de salud se encuentra en zona inundable, como así lo califica la ordenanza municipal publicada en la web del Ayuntamiento, llegando la cota a 1,5 metros de agua sobre la calzada, “por lo que no parece el lugar más idóneo para la ubicación de un centro de salud que debe estar operativo y accesible en cualquier circunstancia”. “Pedimos más seriedad y rigor al alcalde socialista, que deje de vender titulares y se ponga a trabajar en serio”.

## Toledo



La secretaria general del GPP, Lola Merino, critica el cinismo de Page al amenazar a los ministros de Sánchez ya que él mismo ha favorecido que se forme un gobierno avalado por un prófugo de la justicia

Tras las declaraciones del socialista como reacción a la cartera de ministros, Merino ha afirmado que “Page cree que puede engañar a todo el mundo todo el tiempo”, y ha lamentado que, tras no oponerse a la formación del gobierno de Sánchez, ahora vuelva “a sus declaraciones grandilocuentes”. Todo ello después de la cobardía con la que se ha comportado en el proceso de investidura, en el que ha dejado patente que se ha convertido en “el último sanchista”. Ha mostrado su preocupación ante la actitud del líder del PSOE en la región, que tras ser incapaz de frenar la investidura de Sánchez para evitar que los ciudadanos a los que gobierna se conviertan en ciudadanos de segunda, vuelve a ser un “hombre titular”, pero que está “profundamente hueco en sus postulados”.

“Le pido que sea coherente con los hechos, que son los que vimos en el Congreso la pasada semana y no son otros que sus personas de confianza, en la Cámara Baja, votando a favor de la investidura de Sánchez y favoreciendo la ruptura del Estado de derecho y del principio de igualdad entre españoles”. “Page es un hombre anuncio que se caricaturiza en cada declaración a medios en la que se esmera en parecer contrario a Sánchez, pero a la hora de la verdad, lo único que ha aportado a nuestro país han sido ocho votos afirmativos a la investidura de Pedro Sánchez”.

